

ATLETISMO INICIATIVAS

Corre 70 km para la Pujada a la Seu Vella

El atleta Miquel Solé el sábado, para promocionar la prueba

X.M.R.

LLEIDA | El atleta leridano Miquel Solé, del CN Lleida, afrontará este sábado el reto de correr 70 km entre Àger y la Seu Vella, con el objetivo de promocionar la Pujada al monumento más emblemático de la capital del Segrià, que es la prueba atlética más antigua vigente en la ciudad y cuya edición número 36 se disputará el 11 de diciembre.

Solé partirá del Port d'Àger a las 9.45 horas del sábado y el encargado de dar la salida será el alpinista de Tartareu Lluís Garrofé, que en julio pasado consiguió ascender a la edad de 84 años a la cima del Kilimanjaro (5.895 m), la montaña más alta de África.

Durante el recorrido hasta la Seu Vella, el atleta estará acompañado por otros corredores de la Associació que se le irán sumando, así como el popular 600 tuneado del Barça conducido por Joan Hernández. Además, se hará una foto en cada pueblo por el que pase con el cartel anunciador de la Pujada a la Seu Vella que inmediatamente se publicará en Facebook. Su llegada a la Seu Vella está prevista entre las 14.00 y las 14.30 horas.

No es la primera vez que este ultrafondista leridano afronta retos atléticos teniendo como tema de fondo la promoción de la Seu Vella. En 2014 concluyó con



Miquel Solé, en un anterior reto de promoción de la Seu Vella.

éxito su reto de recorrer 1.000 kilómetros por todo el territorio de Lleida durante dos semanas para reivindicar que el Turó de la Seu Vella sea declarado Patrimonio de la Humanidad. Por el mismo motivo, en 2011 completó 365 medios maratones en un

año, uno diario, con un total de 7.665 km. Y en 2009 corrió 100 km alrededor del emblemático monumento.

Este año la Pujada a la Seu Vella, con un recorrido de 10 km, tendrá como gran novedad que se podrá hacer caminando.